

Eröffnung «Haus zum guten Ton»

Mit einem riesigen, goldigen Symbol-Schlüssel wurde unser renoviertes Vereinshaus am 14. Sept. 2019 nach dem Drei-Uhr-Glockenschlag feierlich eröffnet. Davor leiteten Ansprachen von unserer Co-Präsidentin Pia Koch und von Stadtrat Nicolas Galladé das freudige Ereignis ein.

Nach der Enthüllung der Beschriftung «Haus zum guten Ton» stiegen farbige Ballone zum Himmel. Der Apéro im Vereinslokal war ein Renner und der Wettbewerb zum Thema: Schwerhörigkeit, Ton, animierte viele Besucherinnen und Besucher sich im schönen Vereinslokal niederzulassen und gebannt Pia zuzuhören, wie sie mit spannenden, kurzen Testfragen und Informationen auf die kommenden Kurse, wie Gedächtnistraining und Besser Hören usw. hinwies.

Für mich war die schicke alte Dame mit dem Hörrohr ein weiterer Höhepunkt des sehr gut besuchten Anlasses. Man spürte die Freude unserer Mitglieder nach der gelungenen Renovation unser Vereinshaus wieder benutzen zu können.

10. Okt. 2019 Albin Truffer



